

Dr. Andrea Kuhn als DPO-Vorsitzende wiedergewählt

Der DBfK Südwest ist Mitglied im Dachverband der Pflegeorganisationen (DPO), ein Zusammenschluss der Pflegeberufsverbände in Rheinland-Pfalz. Darum freuen wir uns besonders, dass unser Vorstandsmitglied Dr. Andrea Kuhn als Vorsitzende des DPO wiedergewählt wurde und gratulieren herzlich!

„Ich freue mich sehr über diesen Vertrauensbeweis“, sagt Andrea Kuhn. „Es ist ein Ansporn, weiterhin die Anliegen der pflegerischen Berufsverbände in Rheinland-Pfalz zu bündeln und in die Politik zu tragen und so eine starke Stimme der Pflege zu sein.“



Dieses PDF wird automatisch auf Basis der aktuellen Daten erstellt, dadurch können Seitenumbrüche möglicherweise nicht optimal erfolgen.